

Presqu'île Tennis de table. Du dynamisme à revendre

Publié le 29 mai 2014



L'assemblée générale du club Presqu'île Tennis de table s'est tenue vendredi soir, à la salle du complexe sportif de Crozon. Matthieu Danielou, président, a dressé le bilan sportif de l'année écoulée en notant que toutes les équipes engagées ont terminé leur saison en haut de tableau. Par ailleurs, Laurent Keraudren a souligné l'extrême dynamisme de l'école de ping-pong, de bon augure pour la saison prochaine. Le rapport financier a été présenté, et un repas festif a clôturé l'assemblée.